
ATA Nº 016/2009

Aos 19 (dezenove) dias do mês de agosto de 2009 (dois mil e nove), às 19 horas (dezenove horas ), no
Salão da Associação de Moradores do Bairro Glucostark de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença de 9
(nove) Vereadores, reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo. O Presidente VALDORI BATISTA
DA SILVA iniciou a sessão saudando a todos e invocando o nome de Deus. Em seguida oportunizou
que o vereador Adair Bernardo da Silva fizesse seu juramento de posse. O suplente proferiu o seguinte
juramento:  “Prometo  exercer  com  dedicação  e  lealdade  o  meu  mandato,  respeitando  a  lei  e
promovendo o bem geral do Município”. Após isso, o Presidente declarou o vereador empossado. Na
continuidade  dos  trabalhos  foi  apreciada  a  Ata  Nº015/2009.  Os  vereadores  receberam  a  Ata
Nº015/2009 com antecedência, com conseqüente leitura e análise, tendo sido a mesma aprovada por
unanimidade. EXPEDIENTE: Foram lidas  correspondências  recebidas  no período de  6 a  19  de
agosto de 2009, merecendo destaque: Of. GP nº206/2009 do Gabinete do Prefeito de Cruzeiro do Sul,
com o qual é indicado o nome da vereadora Anastácia Zart como Líder de Governo na ausência do
vereador licenciado Cleto Johner. Telegramas do Ministério da Saúde que informam a liberação do
total  de  R$36.904,85  destinados  ao  pagamento  de  programas  do  Fundo  Nacional  de  Saúde.
Comunicado do Ministério da Educação informando a liberação de R$9.952,82 destinados a garantir a
execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Indicação nº048/2009
subscrita  pela  vereadora  Edi  Arruda  Lenhard,  referente  à  serviços  de  restauro  da  pavimentação
asfáltica  em ruas  da  cidade.  Indicação  nº049/2009  subscrita  pela  vereadora  Edi  Arruda  Lenhard,
referente  à  obras  de  melhoria  na  canalização  do  esgoto  doméstico  e  coleta  de  lixo  no  Bairro
Glucostark. Indicação nº050/2009 subscrita pelo vereador César Leandro Marmitt, referente à elevação
de nível em trecho da estrada da Linha Bom Fim. Indicação nº051/2009 subscrita pelo vereador César
Leandro Marmitt, referente à elevação de nível em trechos de estradas do Bairro Glucostark. Indicação
nº052/2009 subscrita pelo vereador Adair Bernardo da Silva, referente à recuperação da cabeceira da
ponte sobre o Arroio Castelhano, em Linha Lotes. Indicação nº053/2009 subscrita pelo vereador Adair
Bernardo da Silva, referente à serviços de aterro e elevação do nível da estrada de Linha Lotes, em
pontos diversos. ORDEM DO DIA: Projeto de Lei Nº368-01/2009 do Executivo QUE AUTORIZA
O PODER EXECUTIVO A EFETUAR PREPARAÇÃO DE TERRENO PARA CONSTRUÇÃO,
REFORMAS E AMPLIAÇÃO DE CASAS NO MUNICÍPIO DE CRUZEIRO DO SUL E DÁ
OUTRAS  PROVIDÊNCIAS,  aprovado  por  unanimidade. Projeto  de  Lei  Nº369-01/2009  do
Executivo QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A EFETUAR CORREÇÃO DO VALOR
DO  JETON  REPASADO  À  JARI,  COMISSÃO  DE  SINDICÂNCIA  /  PROCESSO
ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR  E  CONTROLE  INTERNO  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS, aprovado com 7 (sete) votos favoráveis e 1 (um) voto contrário, proferido pelo
vereador Ubirajara da Silva Marques. Proposição Nº011/2009 de autoria do vereador Adair Bernardo
da  Silva  QUE  SUGERE  O  REPASSE  DE  R$15.000,00  (QUINZE  MIL REAIS)  PARA A
SOCIEDADE SÃO SEBASTIÃO MÁRTIR, aprovada por unanimidade. Proposição Nº012/2009
de autoria do vereador Adair Bernardo da Silva QUE SUGERE A REALIZAÇÃO DE OBRAS DE
CANALIZAÇÃO  DO  ESGOTO  PLUVIAL  EM  LINHA  MARAVALHA,  aprovada  por
unanimidade. Pedido de Informações Nº005/2009, de autoria do vereador Ubirajara da Silva Marques
QUE  REQUER  DADOS  SOBRE  O  TRANSPORTE  COLETIVO  NAS  ZONAS  RURAL E
URBANA,  aprovado por unanimidade.  Moção Nº003/2009 apresentada pela Mesa Diretora  QUE
APÓIA A MANUTENÇÃO DO JUSTIÇA MILITAR DO RS, aprovada por unanimidade.  À
convite do Presidente, todos os vereadores subscreveram o manifesto. Pedido de Licença nº005/2009,
por motivo particular,  feito pelo vereador  César Leandro Marmitt para o período de 1º a 30 de
setembro de 2009,  aprovado com 6 (seis) votos favoráveis e 2 (dois) votos contrários, proferidos
pelos  vereadores  Ubirajara  Marques  e  Sérgio  Backes.  EXPLICAÇÕES PESSOAIS E USO DA



TRIBUNA: O vereador  ADAIR BERNARDO DA SILVA inicialmente agradeceu o vereador Cleto
Johner pela cedência do espaço no período de um mês, mostrando-se contente em poder participar da
sessão do Poder Legislativo no Bairro Glucostark. Comentou que foi vereador na legislatura 2005-
2008  e  que  todos  lhe  conhecem pelo  apelido  de  “Ilo  Antão”.  Falou  da  sua  satisfação  em  estar
novamente atuando como vereador, referindo que por quatro anos já esteve na condição de titular.
Disse que gostou de participar dos trabalhos da Câmara de Vereadores, pois fez muitas amizades e
novas  parcerias.  Agradeceu  os  colegas  pelo  voto  favorável  às  suas  proposições,  mencionando  a
importância dos pedidos apresentados. Argumentou que alguns moradores da Linha Maravalha têm
enfrentado problemas com as enxurradas.  Quanto às enchentes,  disse que a  comunidade de Linha
Lotes  fica  isolada,  especialmente  porque  as  estradas  possuem  trechos  baixos,  que  poderão  ser
elevados. Comentou que até as pequenas cheias causam transtornos, pois os moradores ilhados não
têm como buscar socorro em casos de emergência, como por exemplo uma picada de cobra. Informou
que existem quatro pontos de baixada onde será necessário aterrar. Citou que já levou o Prefeito e
secretários para verificarem a situação. Segundo o Edil, os trabalhos deverão ser feitos e isso causará
satisfação  da  comunidade.  Dando  prosseguimento,  avaliou  a  falta  que  faz  um  representante  da
localidade e  comentou ser muito importante  ter  um vereador  para apresentar  as reivindicações  do
povo. Disse que São Felipe, Lagoa Crispim, Linha Sítio, Linha Lotes, Linha Maravalha, Desterro, São
Miguel, Santarém e um pedaço de Bom Fim ficaram sem representante. Mencionou que a população
pode  não  ter  entendido  bem a  falta  que  faz  um vereador  e  pediu  aos  colegas  para  visitarem as
localidades elencadas. Referiu que os eleitos estão unidos e, sem considerar siglas partidárias, devem
unir esforços pelo bem de todos cruzeirenses. Ponderou que os vereadores não conseguem fazer tudo,
porém alguma coisa boa consegue fazer. Disse não estar chateado por não ter sido reeleito e reforçou a
importância de uma ação de aproximação, que poderia ser até mesmo uma caminhada para consultar as
pessoas sobre as necessidades e melhorias almejadas. Em seguida, reclamou dos bancos da Praça Dona
Laura, apontando que muitos são indevidamente retirados do local. Referiu que os assentos deveriam
ser fixos, pois os estudantes reclamam da mudança de lugar, fato que acontece geralmente durante a
noite. Contou que até mesmo os bancos são levados para junto da lancheria da praça, fato que tem
incomodado  também  o  proprietário.  Pediu  que  os  bancos  fossem chumbeados,  afirmando  que  o
problema pode ser confirmado pelos colegas vereadores e pelos servidores da Prefeitura, pois existem
muitas queixas. Por fim, falou da sua satisfação em voltar temporariamente para o Poder Legislativo e
agradeceu a presença dos moradores do Bairro Glucostark, bem como a oportunidade. A vereadora
EDI ARRUDA LEHARD abriu  seu  pronunciamento  agradecendo  a  presença  da  comunidade  do
Bairro Glucostark e do Presidente Nelson Scheibel pela cedência do espaço onde se realiza a presente
sessão.  Avaliou como muito importante a  iniciativa da Câmara de Vereadores de fazer sessões no
interior e bairros, pois aproxima a entidade dos eleitores. Dando seguimento, relatou as reclamações de
moradores da Rua Sete, do Bairro Glucostark, os quais têm reivindicado há vários meses por cargas de
saibro. Disse que a solicitação de material ainda não foi atendida, causando indignação pela falta de
consideração.  Questionou  quais  são  as  dificuldades  para  realização  de  tarefas  tão  simples,  cujas
necessidades são trazidas pela comunidade. Ressaltou que outro pedido dos moradores do bairro se
refere  à  instalação  de  lixeiras  em  ruas  ainda  não  contempladas.  Argumentou  que  todos  pagam
igualmente  a  taxa  de  coleta  de  lixo,  merecendo  mais  conforto  para  descartar  os  rejeitos,  já  que
precisam caminhar longe de casa até encontrar uma lixeira. Refletiu que esse é um direito garantido de
todas as pessoas e que deveria ser cumprido. Após isso, lembrou que na sessão anterior solicitou a
pavimentação da Rua Silvestre  Siebenborn,  nas  imediações  da empresa Di Piacini.  Referiu que o
colega César Marmitt também apresentou proposição semelhante e mostrou-se satisfeita em ver que
um vereador está se dedicando às causas do bairro. Apontou que é a primeira vez que isso acontece,
mencionando que o vereador está sendo intenso nas reivindicações e necessidades da comunidade.
Quanto à canalização do esgoto, lembrou que há muito tempo já está solicitando ao Poder Executivo as
obras, especialmente nas áreas onde ainda não tem. Citou que nos fundos da propriedade particular do
Sr. Nelson Scheibel é preciso fazer a canalização, até o trecho inacabado. Disse esperar que o colega
César Marmitt consiga tudo aquilo que o bairro tem precisado. Prosseguindo, agradeceu novamente ao



colega José Roque Gerhard pelo espaço na Câmara de Vereadores, bem como aos demais colegas.
Elogiou o Sr. Cesar Locatelli, secretário executivo, reafirmando ser eficiente, competente e atencioso,
assim  como  o  Sr.  Fabrício  de  Saibro,  assessor  legislativo.  Para  encerrar,  agradeceu  o  Sr.  Rudi
Schneider, assessor jurídico, bem como os assessores de imprensa pela acolhida durante o período de
suplência. O vereador CÉSAR LEANDRO MARMITT teve como primeiro assunto a participação da
comunidade, registrando sua satisfação em ver o público prestigiando os trabalhos políticos do Poder
Legislativo. Dando seguimento, falou sobre suas indicações, apontando a necessidade de trabalhos em
estrada da Linha Bom Fim, a partir da conhecida “curva do canivete”,  bem como em estradas do
Bairro  Glucostark.  Mencionou  que  os  trabalhos  terão  um custo  alto,  em função  da  mão-de-obra.
Segundo o Edil, em Linha Bom Fim será preciso elevar o nível da estrada em aproximadamente um
metro para  evitar  isolamento decorrente  de pequenas  enchentes.  Frisou que a  providência não irá
solucionar  totalmente  o  problema,  pois  as  grandes  enchentes  continuarão  trancando a  estrada  nas
imediações do campo da Sociedade Bom Fim. Justificou que os moradores dali não precisarão mais
fazer a volta pela Escola São Felipe e pela Linha Boa Esperança para chegar até a cidade. Quanto aos
trechos do Bairro Glucostark que precisam do mesmo tipo de elevação do nível, apontou a baixada
próxima da residência do Sr. Nelson Lazzaron e a baixada existente na estrada que dá acesso às terras
do Sr. Estevinho, já falecido. Contou que na última enchente, que foi pequena, a água subiu cerca de
cinquenta centímetros na estrada que dá acesso às terras das famílias Sehn e Olbermann. Ressaltou que
o pessoal  ficou ilhado  por  pouco e  que  a  pequena  obra  poderia  evitar  o  transtorno.  Conforme o
Camarista, os trabalhos irão beneficiar especialmente estes moradores do Bairro Glucostark e Linha
Bom Fim. Em seguida, comentou o pronunciamento da colega Edi Arruda, afirmando que o trabalho
dos vereadores deve ser assim, sem considerar o lado político partidário depois das eleições. Falou que
todos precisam de um partido para concorrer, porém é importante que se olhe o Município como um
todo.  Contou  que  procura  sempre  atender  as  pessoas  e  conversar  com  todos  os  cruzeirenses,
independente de voto,  sigla partidária,  cor ou raça.  Lamentou o fato de que os vereadores podem
apenas pedir, sem ter a atribuição de realizar as obras e serviços indicados. Explicou que o esforço dos
legisladores  fica  restrito  a  correr  atrás  e  apoiar  proposições  dos  colegas  e  reivindicações  da
comunidade. Disponibilizou-se a colaborar com os colegas sempre que estes precisarem de apoio da
Administração Municipal na solução de eventuais problemas. Agradeceu os votos favoráveis ao seu
pedido de licença,  informando que no mês de setembro estará  também de férias na sua atividade
profissional, além de participar da cavalgada da Semana Farroupilha. Por fim, disse ser tradicionalista
e que pretende se dedicar também ao Piquete Querência do Sul, cuja entidade tem sua participação. A
vereadora  ANASTÁCIA MARIA SCHUSTER ZART teve  como assunto  inicial  a  realização de
sessões da Câmara de Vereadores nos bairros, mostrando-se feliz em estar no bairro. Comentou ser
muito importante a presença dos políticos,  mesmo depois das campanhas eleitorais.  Referiu que é
igualmente importante que o povo saiba como é uma sessão do Poder Legislativo, citando que algumas
pessoas até contaram que esta é a primeira vez que assiste os trabalhos. Prosseguindo, falou que o
Bairro Glucostark já recebeu algumas obras importantes, como o berçário junto da creche da Jacó
Sehn. Frisou que não basta apenas cobrar por aquilo que não foi ou não está sendo feito. Conforme a
Edil, o berçário foi muito importante para as famílias de trabalhadores, especialmente para aquelas
mães que não tinham com quem deixar seus bebês. Além disso, apontou os serviços de melhoria no
abastecimento de água. Citou que algumas ruas receberam calçamento e ressaltou que a Administração
Municipal tem procurado atender sempre de maneira melhor os bairros. Dando seguimento, contou
que recentemente foi realizada uma reunião entre representantes do Município e servidores da Univias,
onde foi tratada a questão dos cartões de isenção do pedágio. Mostrou-se satisfeita com o resultado da
reunião,  afirmando  que  a  concessionária  não  irá  mais  exigir  que  os  agricultores  e  moradores  do
entorno passem mais do que três vezes por semana como critério para conseguir renovar o passe livre.
Referiu que várias autoridades, vereadores, empresários e moradores participaram do encontro, no qual
foi tomada essa decisão. Avaliou como muito importante para a população que mora na região do
pedágio, pois tal medida irá beneficiar aqueles que estavam se sentido prejudicados. Destacou que isso
demonstra como o Governo Municipal se preocupa com os problemas dos cruzeirenses, comentando



que muitos moradores das localidades vizinhas passam menos de uma vez por semana no pedágio,
com destino  ao  Centro.  Contou  que  os  administradores  do  Posto  de  Combustíveis  Mate  Amargo
também estiveram presentes, pois a empresa também é atingida com o prejuízo. A Camarista alertou
para  o  fato  de  que  o  recadastramento  dos  cartões  de  isenção  não  foi  cancelado,  devendo  cada
interessado encaminhar  o pedido junto à  concessionária.  Sobre a  presença do público na presente
sessão, comentou que era esperada uma quantidade maior de pessoas, porém agradeceu àqueles que
vieram. Finalizando, disse ser importante que os eleitores venham com o coração aberto para ouvir as
idéias  dos  vereadores  e  projetos  da  Administração  Municipal.  A vereadora  LOVANE WEIAND
primeiramente reforçou a importância da comunidade acompanhar os trabalhos legislativos, frisando
que os cruzeirenses têm a oportunidade de saber o que se passa em uma sessão da Câmara Municipal.
Ressaltou que sempre se aprende com isso. Dando continuidade, registrou o fato inédito nas sessões,
relativo à participação de três mulheres atuando como vereadoras de Cruzeiro do Sul. Avaliou como
um acontecimento bem legal e que demonstra quanto a população tem confiado a mais nas mulheres,
as quais estão se destacando cada vez mais na área de trabalho. Em seguida, solicitou providências da
Secretaria Municipal de Saúde na questão da falta de medicamentos do Posto de Saúde Dr. Pereira.
Disse  que  possui  uma  lista  de  usuários  que  reclamam de  pedidos  negados.  Relatou  que  um pai
procurou por medicação para sua filha, a qual chorava em virtude de problemas de saúde. Conforme
relato, a família não tem condições financeiras de comprar os remédios, que também não estão sendo
alcançados na unidade de saúde do Município. Observou que a quantidade de medicamentos no posto
de saúde diminuiu depois que a campanha eleitoral  foi  encerrada.  Frisou que essa constatação foi
apresentada  pelas  pessoas  que  estão  utilizando  o  sistema  de  saúde  pública.  Citou  que  alguns
depoimentos são no sentido de que a medicação já está faltando há cerca de sete meses. A vereadora
destacou que pedidos apresentados por vereadores de determinados partidos são atendidos de maneira
diferente. Lembrou que já apresentou um pedido para recolhimento de pneus na época de verão, o qual
não recebeu atenção. Falou que a preocupação era com a proliferação da dengue e da febre amarela,
sendo que o problema foi levado ao conhecimento do Dr. Ronald, durante um encontro do grupo de
idosos. Referiu que, depois disso, o pedido foi atendido em apenas quatro dias. Após isso, chamou a
atenção para o problema de trânsito nas imediações da Loja Quero-Quero e Mercado do STR. Sugeriu
que um representante do Poder Público faça uma avaliação durante algumas horas no local. Lembrou
que já pediu redutores de velocidade, apontando ser uma melhoria mínima. Refletiu que o serviço
acabará sendo feito somente depois de ocorrer um acidente. Explicou que o problema é maior para
quem ingressa na Rua São José, saindo da Rua Conceição. Ressaltou que os caminhões estacionados
naquele trajeto  obriga muitos  motoristas  a  esticar  o  pescoço para ter  visão do movimento  na rua
preferencial. Voltou a pedir providências urgentes no sentido de melhor sinalizar o cruzamento, bem
como implantar redutores de velocidade. Argumentou que a circulação de pessoas e veículos aumentou
muito  naquele  perímetro,  especialmente  com  a  inauguração  de  lojas  novas  e  do  mercado.
Prosseguindo,  agradeceu  ao  Governo  Municipal  pelo  atendimento  de  seu  pedido  para  repasse  de
auxílio financeiro destinado ao transporte dos universitários. Comentou ter tomado conhecimento de
que, durante sua licença, o projeto de lei foi remetido ao Poder Legislativo e aprovado. Encerrando,
disse estar  muito feliz  em voltar para a Câmara de Vereadores depois  de ficar  trinta  dias licença,
abrindo espaço para o seu suplente. O vereador  UBIRAJARA DA SILVA MARQUES inicialmente
abordou os pedidos dos colegas, comentando que todas as solicitações são chamadas de proposições.
Referiu que não adianta iludir  o povo contando que já pediu determinada obra ou serviço,  pois a
Administração Municipal atende as proposições se quiser. Conforme o Edil, não é permitido por lei
que os membros do Poder Legislativo façam pedidos como cargas de materiais. Ressaltou que cada um
quer apresentar serviço e com isso se tem propaganda. Disse que muitos vereadores que estão no
mesmo lado do Prefeito conseguem ser atendidos com maior facilidade. Com relação ao atendimento
no posto de saúde,  falou que está havendo muita demora no atendimento,  apontando que algumas
pessoas  precisam  agendar  consultas  com  muita  antecedência.  Relatou  que  há  um tempo  atrás  o
atendimento estava bom, porém os usuários estão reclamando muito que voltou a ter demora. Citou
que todos os  vereadores  já  fizeram propaganda e  que agora  é  hora de se dar  as  mãos e,  unidos,



trabalharem para melhorar o serviço de saúde pública. Contou que em algumas vezes o posto estava
muito cheio, inclusive com mistura de pacientes doentes e com chance de estarem com o vírus da nova
gripe. O Edil explicou que não foi chamado para ir no posto, sendo que sua presença em um desses
dias foi em razão de ter um parente precisando de atendimento. Opinou ser necessário valorizar mais e
investir na saúde e da educação, que são áreas fundamentais. Conforme seu entendimento, cargas de
terra e de saibro podem ser reivindicadas depois. Falou que o Brasil e o mundo enfrentam problemas
com a  saúde pública,  especialmente  em função da epidemia  de gripe,  a  qual  deve  ser  prevenida.
Sugeriu para que todos os colegas, juntos, encontrem uma solução para o problema, seguindo a idéia
de que todos devem esquecer a cor partidária. Referiu que irá cobrar sempre do seu Prefeito, quando
ele estiver agindo de maneira errada. Lembrou que já faz um ano que foi feita uma visita ao bairro,
onde foi tirado foto da estrada que passa nos fundos da residência do Sr. Nelson Scheibel. Disse que
foi  publicada matéria  no jornal  e,  mesmo assim,  nada foi  feito  até  hoje.  Quanto ao colega  Adair
Bernardo da Silva, comentou que ele apresentou muitos pedidos e que trabalhou demais na legislatura
anterior. Brincou com o seu par citando que ele não se reelegeu por falta de promessas e por realização
de trabalhos em demasia. Citou que a câmara mortuária foi objeto de luta do colega e que, na época,
foi incentivado a brigar pela obra. De acordo com o Camarista, muitos pedidos são apresentados sem
força alguma, sendo necessária a criação de uma comissão para negociar diretamente com o Chefe do
Executivo.  Falou que  as  prioridades  do Município  poderiam ser  discutidas  entre  o  Prefeito  e  um
representante de cada partido político. Ressaltou que a Administração Municipal não tem atendido
somente  pedidos  dos  vereadores  de  situação,  porém  não  é  preciso  criar  imagens  de  vereadores
“bonzinhos”  e  “ruinzinhos”.  Ponderou que  existem casos  em que não há verba  ou  interesse  para
atender determinados projetos. Para finalizar, disse que deveria ter sido aprovado uma milhão a serem
investidos na área da saúde e zero para a ExpoCruzeiro. O vereador VALDORI BATISTA DA SILVA
deu início ao seu discurso comentando que a presente sessão é histórica, em função de ser a primeira
com a composição do Plenário integrado por três vereadoras. Parabenizou as mulheres por estarem
brilhando no Poder Legislativo de Cruzeiro do Sul. Em seguida, reclamou da falta de atendimento dos
pedidos dos camaristas. Explicou que ultimamente tem apresentado poucas indicações e proposições,
justamente para protestar até que as solicitações anteriores fossem atendidas pelo Governo Municipal.
Citou o exemplo da Rua Relindo Dullius, no Bairro Passo de Estrela, cuja obra é reivindicada há
muitos anos. Lembrou que há poucos meses o material foi comprado e reuniões foram realizadas com
os moradores para confirmar o início dos trabalhos em forma de parceria. Contou que a obra está com
chances de não ser concretizada, pois cinquenta moradores querem a pavimentação e um somente está
com posicionamento contrário. Mostrou-se triste com o fato de que uma minoria está satisfeita com a
possibilidade da obra não ser realizada. Reafirmou que os moradores daquela rua querem muito a
pavimentação e que a melhoria é uma necessidade, em razão do trânsito intenso de caminhões que
causam muita poeira em dias secos e barro em dias de chuva. Quanto ao tema da crise econômica,
mencionou que Cruzeiro do Sul é um dos municípios com queda na arrecadação tributária. Referiu que
alguns Prefeitos estão enxugando o número de servidores, demitindo secretários e cargos em comissão,
como  é  o  exemplo  de  Agudo-RS.  Ressaltou  que  em  Cruzeiro  do  Sul  não  está  havendo  essa
preocupação com a economia das despesas públicas, pois cada vez tem mais gente contratada. Sobre a
falta de medicamentos para distribuição no posto de saúde, contou que também recebeu reclamações.
Frisou  que  alguns  pacientes  que  carecem  de  remédios  de  uso  continuado  não  estão  sendo
contemplados. Disse estar frustrado também com este fato, pois se está faltando dinheiro para compra
de medicamentos, deve-se pensar em exonerar servidores. Lembrou que há quatro meses a diretoria do
Clube Náutico Delta solicitou a troca de lâmpadas na estrada de acesso ao Rio Taquari, onde a entidade
está  sediada.  Conforme o Edil,  foi  dito  que também não há  recursos  para  compra  das  lâmpadas.
Informou  que  o  campeonato  de  motonáutica  previsto  para  Cruzeiro  do  Sul  será  transferido  para
Lajeado,  pois  as  melhorias  solicitadas  não  serão  realizadas.  Falou  que  esse  fato  foi  duramente
criticado, tendo em vista que em razão de cinco ou seis lâmpadas o Município perdeu um evento.
Questionou a quantidade de servidores que foram nomeados para tantos cargos e demonstrou interesse
em saber como estes serão custeados. De acordo com o Edil, alguns transitam para lá e para cá sem



saber  o que  estão fazendo.  Cobrou respostas  para as  razões  da situação atual,  indicando ser  uma
“brincadeira” o que estão fazendo com o cidadão cruzeirense. Mencionou que no último ano não foi
feita nenhuma obra e avaliou que a arrecadação não caiu tanto assim para suspender tudo. Dando
seguimento, reforçou o pedido do colega João Pedro, relativo aos serviços solicitados pelo morador da
Linha Maravalha, Sr. Sérgio Helói Becker. Contou que o referido morador está pedindo há mais de três
meses algumas cargas de material para a entrada da sua propriedade, sem sucesso. Por fim, pediu para
que a Administração Municipal atenda com mais agilidade os serviços de fácil execução. Nada mais
havendo a tratar, o Presidente Valdori Batista da Silva encerrou a sessão convidando a todos para a
próxima a realizar-se no dia 9 de setembro de 2009, quarta-feira, no horário das 18:30 horas (dezoito
horas  e  trinta  minutos).  SALÃO  DA  ASSOCIAÇÃO  DE  MORADORES  DO  BAIRRO
GLUCOSTARK, CRUZEIRO DO SUL-RS, AOS 19 DIAS DO MÊS DE AGOSTO DE 2009.

SÉRGIO LUÍS BACKES VALDORI BATISTA DA SILVA
Primeiro Secretário Presidente da Câmara de Vereadores 


